

tiene a orgullo serlo de *socarrel*, no en vano al menos las cuatro generaciones anteriores nacieron en la capital del Vallés Oriental.

P—Te gusta Granollers

R—La *estimo*.

P—Dime algo que no te guste

R—La actuación urbanística de la Pza Barangé. Me gustan los espacios verdes y me hubiese gustado ajardinado y más respetuoso con el que había anteriormente.

P—Cómo ves a Granollers dentro de 20 años.

R—La veo como la imaginó mi abuela: sin la vía del tren y el tramo cubierto convertido en paseo y ciudad.

P—La Granollers de hoy ha crecido menos que otras ciudades de su tamaño.

R—No ha crecido como se extiende una mancha de aceite, sino que lo ha hecho por barrios y eso quita coherencia social.

P—Es difícil llegar a la alcaldía.

R—Muy difícil.

P—Qué es lo que hay que hacer.

Xavier Solanas



"No me gusta la Plaça Barangé".

R—Si lo supiéramos ya la tendríamos.

P—El pacto es necesario.

el mejor?

R—Yo estoy en una lista...

P—¿Me había olvidado!

R—Me gustan los pactos, pero me gusta hablar de consensos. En la vida siempre hay que buscarlos y por el bien de la ciudad también.

P—Josep Puigadas.

R—Me merece respeto. Lleva muchos años de alcalde y quiere a la ciudad.

P—Manel Balcells.

R—Le tengo una gran estima personal, también quiere a Granollers.

P—¿Pues si todos la quieren tanto a quién votamos?

R—Además del afecto y la estima hay que valorar la capacidad y el programa que presenta cada cual.

P—¿Y cuál es

ROCIEROS ROCIADOS EN AGUA Y VINO.

Es una historia simpática. La hemos conocido esta semana pero ocurrió el pasado día 15 de junio. Después del habitual recorrido por los barrios en fiesta: Font Verda y Lledoner los regidores **Carme Esplugas** y **Xavier Quincoces** acudieron a la Romería del Rocio organizada por el Centro Cultural Andaluz de Granollers en el campo de vuelo de l'Ametlla. Este colectivo le tenía preparada una sorpresa para el regidor de UDC: bautizarle como cofrade rociero. El caso es que la ceremonia consiste en rociarle con agua y vino. Esplugas se libró del bautizo pero no Quincoces que apareció a las tres de la madrugada en casa con la camisa bañada en vino. Nos imaginamos la cara que le debió poner su esposa Mercè Riera al verlo llegar a esas horas y de tal guisa. Tranquila, mujer, que llegaba el afanoso rociero de cantarle a la Virgen!

POLITICA

La asamblea de militantes de la Federación la votó por unanimidad

Carme Esplugas, candidata oficial de CiU

ROBERTO GIMÉNEZ

Una asamblea de militantes de la Federació de CiU, a propuesta del comité local de CDC y de UDC, designó por unanimidad el pasado lunes día 25 de junio a **Carme Esplugas** como candidata a la alcaldía de Granollers. Setenta y cuatro militantes abarrotaban la sala de reuniones del local de la calle Príncep de Viana que se había quedado pequeño. Por unanimidad Esplugas fue elegida a mano alzada. No hubo ninguna voz crítica ni discrepante en la sala. La mujer tiene la confianza plena del partido. Una sonora salva de aplausos rubricó la votación. Juan Antonio Pavón que continúa siendo militante no acudió a la asamblea.

Se trató de un acto político de carácter interno. Después del verano, la Federació local de CiU convocará un acto pú-



Carme Esplugas.

blico en el que se dará a conocer formal y oficialmente la candidatura de Carme Esplugas. A ese acto acudirán los máximos dirigentes de la federación nacionalista.

Así pues, la máquina electoral de CiU ha madrugado. Las elecciones municipales tienen ya día y fecha: el último do-

mingo de mayo del 2003. Así pues, estamos a once meses vista, tiempo suficiente para que Esplugas pueda trabajar en la elaboración de una lista de personas capaces de 'reconquistar' la alcaldía de Granollers. El calendario convergente es la de nombrar antes de las vacaciones de agosto a

todos los candidatos, únicamente en las poblaciones con problemas la decisión se demorará hasta después del verano.

Carme Esplugas agradeció a los militantes la confianza depositada en ella y pidió a los asistentes que se integraran activamente en los diferentes equipos de trabajo que le deben llevar a ganar las elecciones.

El nombramiento de Carme Esplugas como diputada en el Parlament de Catalunya va a fortalecer el día a día de la oposición convergente al gobierno del PSC-ERC. La responsabilidad profesional que tenía hasta ahora como delegada territorial de Enseñanza en Barcelona que le llevaba a tener agotadoras jornadas laborales de hasta 14 horas ya no las tendrá. La labor en el Parlament es mucho menos exigente. Tiene que estar tres días a la semana en BCN, pero el resto del tiempo lo tiene disponible para ejercer como jefe de oposición en el Ayuntamiento de Granollers. De hecho, esta mayor disponibilidad horaria ya la están notando sus compañeros del Grupo Municipal.